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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２０回  通算第９９９回  平成１８年１１月２８日（火） 晴 
ゲ ス ト      社会福祉法人明世会 特別養護老人ホーム 秋桜の里 

理事長 大石明宣さん  施設長 沢口正巳さん  看護婦長 榊原まゆみさん 
ビジター  豊橋ＲＣ５名  豊橋北ＲＣ１名  豊橋南ＲＣ４名  豊橋ゴールデンＲＣ５名 
      豊橋東ＲＣ７名  蒲郡ＲＣ１名  田原パシフィックＲＣ２名  豊川ＲＣ５名 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 11／14修正出席率 

５５名 ４８名 ２８名 ５６．３％  １００％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告 近田邦満副会長 

こんにちは。本日は職場見学例会というこ

とで、会場を変更しての例会です。職業奉仕

委員長さんには、お世話になります。特別介

護養護老人ホームということで、私もいつか

お世話になる時がありましたら、このような

素晴らしい環境で過ごしたいと思います。後

ほどゆっくりと見学をさせて頂きます。あり

がとうございました。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のご案内 
 豊橋ゴールデン・田原・田原パシフィック 
次回例会について 

★委員会報告 

豊川工業高校同窓会（滝下勲会員） 
 豊川工業陸上部の駅伝全国大会出場のポス

ター掲示と応援募金のお願い 

★ 職場見学例会 

★  

◎職業奉仕委員長あいさつ 堀田委員長 

 こんにちは。今日は、職場見学例会という

ことで秋桜の里に足を運んで頂きましてあり

がとうございます。理事長の大石先生はじめ

スタッフの皆さんには、会場のご提供と見学

のために時間を割いて頂きましてありがとう

ございました。 
 本来ですと、10 月が職業奉仕月間でして、
10月に職場見学例会を開催するのですが、こ
この施設は、近い将来、非常に参考になる施

設でありますし、豊川宝飯地区に関連施設を

いろいろ設立されて、社会貢献をされていま

すので、是非とも見学をさせて頂きたいと思

っておりました。ご覧のとおりできたばかり

です。9月の半ばに竣工して、10月 1日から
入居が始まったばかりだったので、こちらの

施設の方が忙しいということで、本日の見学

になりました。 
 このあと理事長のご挨拶を頂きますが、少

しご紹介をさせて頂きます。もともと大石医

院は医療法人信愛会として設立され、平成 9
年に大石先生が理事長に就任されました。そ

の後、平成 10年から穂の国訪問看護ステーシ
ョン、しんあいケイプランセンター、ディサ

ービスセンターみかんの樹等々を開設され、

昨年、介護老人保健施設おとわの杜を開設さ

れました。 
 ここの社会福祉法人明世会は、医療法人信

愛会のもとに設立をされました。当クラブの

夏目会員や安藤会員もこの施設の役員をお努

めになられているとのことです。それでは、

宜しくお願いします。 
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◎理事長のあいさつ  大石明宣理事長 

 こんにちは。まず設立の経緯をお話します。

医療法人信愛会として医療と介護をやってい

ました。平成 13年 6月に豊川ビジョンリサー
チの 6月例会の時に、平成 13年に介護保険が
始まったばかりで、その当時に医療依存度の

高い人を受け入れる介護施設がありませんで

した。それと障害者の重度の方を受け入れる

施設も豊川宝飯地区になくて困っているとい

うことがありまして、みんなでつくりません

か？という提言を私がしました。それから勉

強会を始めて、いくつかの施設を見学したり、

どうしたら作れるのか勉強をしました。特別

養護老人ホームは勝手にはつくれません。そ

して豊川市、東三河、愛知県の調整区域のな

かで、我々に特別養護老人ホームをつくって

も良いという

枠を頂きまし

た。枠を与え

て頂いた中で、

将来的に障害

者の施設、共

生型福祉複合

施設をつくる

ことを目標にして、社会福祉法人明世会とし

て、昨年の 9月に愛知県から認可を受けまし
て、この 10月に開設しました。この敷地内に
将来的に障害者を受け入れる施設もつくる予

定です。 
 私ども明世会の役員 15名のうち、過半数が
豊川宝飯ロータリークラブのメンバーさんで

す。短い時間でありますが、どうぞゆっくり

と見学をしていって下さい。 
 

◎現況の説明     沢口正巳施設長 

 こんにちは。施設長の沢口です。建設に向

けては、ロータリークラブの皆様方をはじめ

多くの皆さんにご協力を頂き、現在も運営に

ご協力を頂いておりまして誠にありがとうご

ざいます。 
 簡単にこの施設のご説明させて頂きます。

構造は 3 階建てです。1 階は事務所、調理室
とショートステイが２ユニットあります。１

ユニットは 10名です。２階は主に認知症の強
い方のお部屋で４ユニットあります。３階は、

医療依存度の高い方、認知症の低い方のお部

屋で４ユニットです。合計 100名の入居、利
用者を受け入れることができます。全体的に

終生お暮らし頂くということで、和風のつく

りということで、

日本の家屋のよう

にしてあります。

この会議室の壁は

外せるようにして、

入居者、ご家族、

スタッフのコミュ

ニケーションが取れ

るようにイベントが

行えるようにしてあ

ります。 
 我々のめざす秋桜

の里の理念は、「利

用者が幸せに暮らせ

るように、個人を尊

重し、その人らしさ

を活かした、質の

高いケアを提供し、

地域に開かれた施

設にします。」医療

法人信愛会の理念

に社会福祉法人と

しての理念をあわ

せたものになって

います。我われ職

員は、日々の研鑽を積んでいきたいと思って

おりますので、よろしくお願いします。 
 料金については、お手元の資料をご覧頂け

ればと思います。また入居・利用状況につい

ても資料をご覧頂ければと思います。 
 先ほど理事長からもお話がありましたが、

医療依存度の高い方を受け入れる施設という

ことで、他の施設では行っていない医療処理

のインスリン注射、胃ろう管理、経管栄養、

ストーマ管理等を行っています。ですから看

取りもこの施設で行っております。それでは

施設をご覧下さい。 
（このあと、施設内を詳細にご説明頂きなが

ら見学をさせて頂きました。） 
 

次回例会のお知らせ 
 と き １２月１９日（火）18：30～ 
 ところ 平尾カントリークラブ 
 内 容 クリスマス家族会 

会報担当者：山口善功会員 
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